



Firma convenio OPLE Veracruz con “Cinetix”

- Promover la cultura democrática y llegar a toda la ciudadanía veracruzana para que ejerzan el voto libre e informado el próximo 2 de junio

Xalapa, Veracruz, 08 de abril de 2024. El Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz), a través de la Comisión Especial para la Promoción de la Cultura Democrática y Vinculación con Organizaciones de la Sociedad Civil, signó el Convenio de Colaboración con Cinematográfica Orquídea S.A. de C.V., “Cinetix”, con el objetivo de impulsar la participación ciudadana, en el marco del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024.

El propósito de la creación de este vínculo de colaboración es generar espacios para la difusión de la promoción del voto y de los debates a la Gubernatura del Estado y/o Diputaciones Locales, mediante spots publicitarios en las salas de cine que se determinen.

La Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales mencionó que este convenio implica acercarse a los más de 6 millones de veracruzanos y veracruzanas en todo el Estado para que participen en la Jornada Electoral del próximo 2 de junio y vean los debates locales.

“También estamos haciendo lo que nos corresponde a través de las comisiones, como la Promoción de la Cultura Democrática, de encontrar los mecanismos para llegar a la ciudadanía, particularmente grupos etarios que se interesen en participar de lo público, como es el caso de las juventudes”, puntualizó.

En el mismo tenor, el Consejero Presidente de la Comisión, Roberto López Pérez señaló que este tratado suma sinergias con la finalidad de fortalecer la democracia, incentivando así la participación ciudadana.

“A través de las salas de cine se les va a invitar a que participen el 2 de junio a votar, por lo que, en esa medida, es una magnífica oportunidad para aprovechar el gran

trabajo que hace Cinetix promocionando, fortaleciendo así la cultura democrática”, explicó.

Asimismo, el Secretario Ejecutivo del Organismo, Luis Fernando Reyes Rocha destacó que este convenio permitirá llegar a la ciudadanía veracruzana para que esté mayormente informada, atender propuestas y ejercer con responsabilidad el sufragio.

Por parte de Cinetix, el Director General y representante legal de la empresa, Adán Velázquez Aguirre se congratuló de este convenio debido a que contribuirán con una labor muy importante como es el estímulo del voto en la ciudadanía.

“Poner nuestro granito de arena como medio de comunicación que somos, el cine no solamente es para ver películas, sirve para difundir mensajes como en esta ocasión, y tener la oportunidad de aprovecharlo en nuestra temporada más importante del año, por tener salas más llenas”, detalló sobre los spots que se proyectarán para incentivar la participación ciudadana.

Por último, el Contralor General del OPLE Veracruz, Francisco Galindo García dijo que es la primera vez que se suscribe un convenio con una empresa para transmitir valores democráticos y promover la cultura de la participación en salas de cine.